

Alejandro Sánchez: “una campaña electoral es un proceso democrático y no un enfrentamiento bélico”

General



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/alejandro-sanchez-una-campana-electoral-es-un-proceso-democratico-y-no-un-enfrentamiento-belico_5430.php



General

Alejandro Sánchez: “una campaña electoral es un proceso democrático y no un enfrentamiento bélico”

Alejandro Sánchez: “La campaña electoral es un ejercicio democrático, no una batalla”

Enfoque en los problemas reales: Alejandro Sánchez y su

propuesta para el Senado

“Hemos centrado nuestra atención en los problemas de la gente, no en los de los dirigentes”, manifestó Alejandro Sánchez, líder de la lista 609 al Senado por el Frente Amplio, en una entrevista con EL TELEGRAFO.

Acompañado por la diputada Cecilia Bottino, Sánchez enfatizó que “la campaña electoral no debe girar en torno a los candidatos ni a sus vidas personales.

El enfoque debe estar en los problemas reales de la gente: en quienes necesitan empleo, en mejorar los salarios, en los miles de trabajadores que ganan como máximo 25.000 pesos al mes, que suman medio millón de uruguayos, y en aquellos que trabajan en la informalidad y luchan por llegar a fin de mes”.

El senador, conocido popularmente como “Pacha” Sánchez, subrayó que la campaña del Frente Amplio “se mantiene lejos de los agravios, porque una campaña electoral no es una batalla ni una guerra civil.

Uruguay necesita más unidad, y no debemos adoptar modas extranjeras como la polarización extrema”.

Impulso a las pequeñas y medianas empresas

Sánchez también destacó la relevancia de impulsar la reconversión de las pequeñas y medianas empresas (PYME), señalando que “los modelos de negocio han cambiado profundamente.

Las PYME, que generan el 70% del empleo en Uruguay, deben adaptarse a esta nueva realidad”.

Sin embargo, advirtió que “debido a su tamaño, estas empresas no siempre cuentan con los recursos suficientes para invertir en innovación o para reconvertirse y enfrentar un mercado cada vez más exigente y disruptivo”.

Ante este desafío, el senador propuso “la creación de un fondo para apoyar a las pequeñas y medianas empresas, en colaboración con Uruguay XXI y con la participación del sector privado en su dirección”.

Modelo público-privado para la inserción internacional

Asimismo, Sánchez insistió en la importancia de establecer un modelo público-privado: “La estrategia de inserción internacional de Uruguay, que debe enfocarse en la exportación de productos y servicios, necesita del sector privado.

No es algo que el Estado pueda hacer por sí solo”.

Con estas iniciativas, Sánchez busca centrar la atención en las realidades que afectan a los uruguayos y proponer soluciones viables para mejorar la situación laboral y económica del país.

Imágenes



Alejandro sanchez una campana electoral es un proceso democratico y no un enfrentamiento belico

Tags

privado, empresas, mejorar, telegrafo, uruguayos, batalla, electoral, uruguay, problemas, enfoque, alejandro, medianas

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*
- 4.0 *** *Espacio 609 presentó sus listas con la destacada presencia de Orsi, Topolansky, Sánchez y Blanca Rodríguez*
- 4.4 *** *Frente Amplio advierte sobre la posible creación de una entrevista falsa a Yamandú Orsi mediante inteligencia artificial*
- 4.0 *** *Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano*
- 4.8 *** *Gobierno español expresa su postura en el conflicto: Pedro Sánchez solicita el cese de exportaciones de armas a Israel*
- 3.5 *** *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*
- 4.4 *** *¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza*

misión pionera para el primer viaje privado al espacio

3.6 * *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*

4.1 * *Yamandú Orsi propone un incremento del 50% en las asignaciones de la Tarjeta Uruguay Social*

3.7 * *La Justicia otorga libertad anticipada a Alejandro Astesiano, a pesar de la oposición de la Fiscalía*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024